
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 544
30 de septiembre de 2016

Docentes centralinos emprenden en Albuquerque

Michel Ayala, docente de la cátedra de Educación Ambiental de la Facultad de Ciencias Agrícolas, realiza su doctorado desde enero del 2015. Ayala es uno de los docentes favorecidos por el convenio de cooperación mutua entre la Universidad Central del Ecuador y la Universidad de Nuevo México en Albuquerque, UNM.

Ayala se especializa en el área de Geografía, Ciencias Ambientales y Planificación Regional y Comunitaria; su campo de investigación es el Manejo Participativo de Cuencas Hidrográficas, además toma clases en el departamento de Ciencias Económicas de la UNM. Aparte de los estudios regulares en el aula y laboratorio, los doctorandos tienen la oportunidad de participar en algunos eventos Internacionales, en el caso de Ayala participó en la Conferencia Internacional de Geógrafos realizado en la ciudad de San Francisco.

Además como parte de su formación imparte cursos enfocados en el Manejo de Cuencas Hidrográficas a estudiantes secundarios de la escuela Robert Kennedy. Con los estudiantes realizó un recorrido del área y realizaron toma de muestras de agua y de suelos que fueron llevadas al laboratorio para la valoración de la calidad del agua en el humedal del South Valley en la ciudad de Albuquerque. El artículo está en revisión para ser publicado en los próximos meses. **P.P.**

